

BALANCE

～いつでも本気～

1月号

丹陽小学校 5年生
令和7年1月7日



あけましておめでとうございます



いよいよ3学期が始まりました。3学期は、6年生への準備期間であり、「6年生0学期」として子どもたちのさらなる成長が期待される学期です。最高学年を迎える4月まで、学級や学年全体で切磋琢磨していきたいと思えます。1月は「丹小わくわくフェスタ」、3月は「6年生を送る会」などの行事があります。一人一人が目標をもち、乗り越えていく体験をしながら力をつけられるように指導していきたいと思えます。本年も、保護者のみなさまのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

加藤商店さんからもち米をいただきました

加藤商店さんには、春の校外学習でビニールハウスで育てている苗の見学・田植え・稲刈り等、年間を通じて色々とお世話になりました。

5月に苗を植えさせていただいてから、9月の稲刈りの時期までの間、田んぼはすべて加藤商店さんに管理していただいていた。

このような素晴らしい体験はどここの学校でもできることではありません。このような機会をくださったことに、子どもたち一人一人が感謝し、気持ちを込めてお手紙を書きました。

丹小わくわくフェスタに向けての準備をがんばっています

1月25日（土）に行われる丹小わくわくフェスタに向けて、各学級で準備を進めています。米づくりをはじめとする農業や水産業について調べたことを発表します。ぜひ、ご覧ください。

当日の日程

開会行事	8:45～8:50
グループ①	8:50～9:10
グループ②	9:20～9:40
グループ③	9:50～10:10
グループ④	10:20～10:40

